



Grand canyon

Lieux marquants à voir : route 66, oatman, grand canyon, kingman, seligman

État : arizona

Date de publication : 04/09/2019



Commentaire : J5, nous sommes toujours sur les morceaux de la Route 66, certaines parties ont disparu sous une nouvelle route, d'autres parties sont encore authentiques et très anciennes.

Nous visitons rapidement plusieurs villes :

- Oatman, (0.24) ancienne ville minière d'or des années 1915.

Désormais il est rare de croiser des route 66 (2.55) peintes sur le sol, quel symbole !

- Kingman, (4.00) très grande ville entre Las-Vegas et le Nevada. À la fin des années 1800, elle a pris vie lorsque le chemin de fer a posé ses voies. Aujourd'hui c'est le cœur de la Route 66, avec de fréquents événements de voitures classiques, des enseignes lumineuses au néon et une ambiance rétro.

Les camions sont sympathiques, avec leurs allures imposantes, ils claxonnent à la demande ! (4.11)

Les grands cactus se raréfient pour laisser place à de plus petits.

L'essence est moins chère sur place, car elle se paie au gallon, soit environ 1 euro le litre (5.05).

- Seligman, (5.42) berceau de la route 66, et du ferroviaire dans les années 1890.

Le paysage se transforme en se rapprochant de Grand Canyon (7.33), les arbres deviennent grands, comme si nous quittions un peu le désert plat.

Puis nous arrivons dans le Grand Canyon, (7.58) le calme y règne, seul le bruit d'un aigle vient perturber le silence, ainsi qu'un homme fumant un calumet sur fond de musique indienne !

Il s'étend sur environ 16 km de largeur et 446 km de longueur, avec une profondeur moyenne de 1 600 m, et aurait quelques millions d'années..

La fin de la vidéo montre le coucher de soleil en accéléré avec une GoPro, c'est cadeau !

Créé par MyVlog - 2026